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Em 5 dfe^J-unho 'de 1997Indicação NQ 0149/97

Solicita ao Exm9 Senhor Prefeito Municipal reparos na rede de 
Iluminação Pública nas Ruas EnfQ Ricardo Sanches e Rua General 
Alfredo Bruno Gomes Martins no Bairro Braga.

ExmQ Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

0 Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao ExmQ Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando reparos na rede de Iluminação 
Pública com reposição de lâmpadas, nas Ruas Enfermeiro Ricardo 
Sanches e General Alfredo Bruno Martins no Bairro Braga.

f

SALA DAS SESSÕES unho. 1

-- /

es B enter 
Autor__ -

SiL
ereaüo

JUSTIFICA'

Trata-se de ruas de grandes importância para o nosso 
Município. E que hoje vive as escuras.

Por isso os Munícipes vivem com medo de sair de suas 
casa, pois as ruas não tem se quer uma lâmpada.

Sendo assim os moradores através deste Poder 
Legislativo solicitam com urgência o reparo da rede 
Iluminação Pública e a colocação de lâmpadas nas ruas citadas 
acima.
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